

7 septembre 2013 Nuit du volley de la Kantonsschule Obwalden

Une jeune fille d'Alpnach, Celina Wirz, qui avait eu l'occasion de participer à notre journée en plein air et tournoi de Beach Volley aux Evaux lors d'un séjour à Genève, organise une "Nuit du volley" comme sujet de Travail de maturité et décide d'attribuer les bénéfices de la manifestation à notre Association. Un grand merci à Celina pour son initiative généreuse.

Une rencontre a eu lieu à Genève entre Celina et des membres de l'Association.